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Offices à Saintes (17): 

Retrouvez-nous dans la joie et 
offrez-vous un moment pour 

vivre avec votre âme en dehors 
de tout dogme et quelle que 

soit votre foi :  

vous qui cherchez le repos, 
une parole de réconfort, un 

sens à votre vie : 

joignez-vous à nous ! 

Rendez-vous à Saintes (17) : 

les dimanches  
13 et 20 octobre 2024 

au 13 rue St Maurice 
17100 SAINTES 

  
Participation libre, ouvert à tout 

public. 

   

www.eglise-essenienne-chretienne-de-france.org 

 Association cultuelle loi 1905 déclarée à la préfecture de La Rochelle (17)                                                          

Le Calme

C’est une joie de vous retrouver en cette 
rentrée après la pause estivale.

L’été et les vacances sont propices à avoir du temps 
pour soi et avoir des moments d’intériorisation et de 
méditation.

J’ai eu le bonheur de passer deux semaines en 
formation au village essénien de Terranova et cela 
m’a donné l’occasion d’avoir de longs moments de 
méditation.

Parmi les 3 états de base de la méditation, le calme 
est la première étape après que nous nous soyons 
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Office à Pau (64)  : 

Venez accompagner, soutenir ou 
découvrir un moment d’âme et 
r e c e v o i r , p o u r c e u x q u i l e 
souhaitent, une bénédiction : 
  

le dimanche 13 octobre 2024 
de 10H30 à 12H30 

4 rue Rausky 
64000 Pau 

  
Venez-vous ressourcer, vous poser, 
vous recueillir, chanter, et vous 
évei l ler en  accuei l lant  dans 
votre cœur des paroles de sagesse 
et des chants religieux universels 
issus de la culture animiste.  
  
Contact et renseignements : 
Léonor DIEZ 06 153 158 10 

Office à Bourg en 
Bresse (01) 

le samedi 12 octobre 2024 

Pour plus d’informations contactez 
Jean-Marc par mail : 
pasteuressenien.jeanmarc@gmail.com 

Information : 

Si vous souhaitez partager ce 
b u l l e t i n , v o u s a b o n n e r 
gratuitement ou au contraire vous 
désabonner, merc i de nous 
contacter : 

secretariat.eecf@gmail.com 
L’abonnement à ce bulletin est 
gratuit. Ce numéro ne peut être 
vendu.  

Dons : 

Nous vous rappelons que les dons 
v e r s é s à n o t r e é g l i s e s o n t 
déductibles à 66% de votre impôt 
sur le revenu. Informations sur : 
www.eglise-essenienne-chretienne-
de-france.org

assis sur le sol et ayons pris conscience de la Mère 
qui nous porte.

Il y a quelques années, l’Ange du Grand Calme nous 
a laissé un message à travers une rencontre 
théurgique avec Olivier MANITARA. 

Ce message est une grande sagesse et un grand 
enseignement pour  tous ceux qui veulent s’engager 
sur un chemin de lumière. C’est pourquoi je souhaite 
vous le partager.

- Message de l’Ange du Grand Calme - 

« Le calme sur lequel tu peux te poser est associé 
dans les mondes supérieurs à la sagesse. Sache que 
trouver le calme autour de toi et en toi, c’est te relier 
au-dessus de toi avec la sagesse.

S’asseoir sur le sol et trouver le calme jusqu’à 
pouvoir marcher sur la terre et vivre dans le calme est 
le chemin de la royauté. La peur ne peut gouverner 
celui, celle qui a réalisé le calme. Le doute ne peut 
plus l’habiter.

Si tu cultives le grand calme, tu acceptes ce que tu es, 
ce que la vie t’offre et tu entres dans la contemplation 
bienheureuse de ce qui est. »

Combien d’entre nous ont des difficultés à vivre dans 
le détachement, à être neutre face aux situations 
changeantes de la vie en société ?

Le grand calme est justement ce qui nous permet de 
nous dissocier du bruit et des turbulences humaines 
pour nous recentrer sur l’essentiel en nous : notre 
éternité.

Comme évoqué dans le bulletin du mois de mai 
2024, percevoir et vivre dans la conscience de notre 
éternité, c’est ne plus se soucier des déceptions 
éphémères et des tracas de la vie mortelle. Alors, la 
peur elle-même ne nous gouverne plus.

mailto:pasteuressenien.jeanmarc@gmail.com
x-webdoc://1CB8475F-3F9B-4AE7-8C24-1964B1403EE9/read.html?FOLDER=SF_INBOX&IDMSG=43689&check=&SORTBY=1
http://www.eglise-essenienne-chretienne-france.fr
http://www.eglise-essenienne-chretienne-france.fr
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Par le calme nous pouvons ne plus nous 
juger ni juger autrui et être dans une 
permanente neutralité : la Paix.

«  Pour vivre dans le grand calme et me 
connaître moi et mon royaume, il est 
nécessaire d’entrer en conscience dans 
l’école de la sagesse, d’en étudier les 
r è g l e s e t d ’ e n a p p l i q u e r l e s 
c o m m a n d e m e n t s . A i n s i , l e c l a i r 
d i s ce rnemen t peu t 
entrer dans ta vie et te 
montrer ce qui est 
inutile et ce qui est 
utile. Il te montrera 
a u s s i c o m m e n t t e 
positionner, où te poser 
pour ouvrir le chemin 
de l’élévation.

Il y a le calme profond, 
qui ouvre la porte de 
l’ascension dans les 
mondes supérieurs. Il y 
a aussi le calme dans la 
tempête, qui permet de 
demeurer serein alors 
même qu’il faut agir 
p u i s s a m m e n t p o u r 
solutionner un conflit et 
harmoniser un problème.

À l’image de la sagesse, le grand calme est 
un fait, un monde concret, réel dans lequel 
tu peux entrer pour te poser et vivre avec 
lui. Pour être invité, il faut que tu sois 
mature et que tu rencontres Dieu la Mère et 
entres dans son école de sagesse.

Le grand calme assoit, il fait apparaître une 
certaine maîtrise, mais surtout, il délivre du 
mal, du poison du doute de l’existence et 

conduit l’homme à accepter la vie telle 
qu’elle est. Ce n’est pas que le calme 
rende l’homme passif vis-à-vis des 
évènements de la vie, bien au contraire. Il 
ne faut pas associer le calme à un état de 
passivité qui est une faiblesse, un laisser-
aller, un abandon qui conduit à 
l’envahissement et à la possession par le 
sombre. Le calme authentique est un état 
d’être actif qui conduit à l’éveil intérieur 

et qui engendre un état 
d’être positif, bénéfique 
et puissant en énergie et 
en créativité. »

Le calme apporte la 
lucidité de comprendre 
les situations et d’agir 
au moment juste, sans 
précipitation ni urgence 
excessive. 

Il permet également 
d’avoir la clarté d’esprit 
q u i e n g e n d r e l e 
discernement juste pour 
résoudre les soucis du 
quotidien.
«  Le calme engendre 
une régénération et une 

illumination. C’est un état d’être puissant 
qui est capable de résoudre les problèmes 
de l’existence. Demeurer dans ce calme, 
le cultiver, c’est attirer la chance, la 
richesse, l’abondance. Il engendre un 
certain détachement vis-à-vis de 
l’éphémère, de l’inutile et un attachement 
envers le profond, le fondamental. Ainsi, 
tu ne te sentiras plus impliqué, investi 
dans ce qui est superflu et tu pourras 
même te libérer de toi-même, de la fausse 
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image de toi que les autres et toi avez mis 
au monde par l’ignorance et la stupidité.

Le calme permet de sortir de ces mondes 
f aux , p ro fondémen t anc rés dans 
l’identification afin de découvrir ce qui est 
vrai, juste, bon et profitable. C’est 
pourquoi je te dis que le calme fait 
apparaître la sagesse ou le sage qui te 
r é v è l e r a q u e l ’ i n t e l l i g e n c e e s t 
omniprésente et que tu dois être relié à elle 
pour sortir de l’agitation stérile et malsaine 
des idiots.

L’idiot est une fumée qui s’agite en toi et 
autour de toi pour brasser du néant.

Le sage est une 
stabilité qui sait ce 
qui est bon et 
mauvais et qui 
demeure attachée 
au bon.

S i t u s o r s d u 
calme, c’est que le 
sombre est présent 
e t q u e l a 
souffrance veut ensemencer ta destinée.

Demeurer dans le royaume du calme, c’est 
être sage et fort. »

Nous comprenons aisément que la 
pratique régulière de la méditation 
permette de développer en chacun de nous 
une force nous permettant de nous 
protéger de ce qui veut nous entrainer vers 
le déséquilibre et la souffrance.

«  Perdre son calme, c’est perdre sa 
lumière, sa force et poser le pas sur le 
chemin de l’exil qui conduit à l’oubli de 
soi, de sa patrie et de sa religion originelle. 

Alors le faux entre dans l’homme 
comme une fumée sombre emplie 
d’illusion et l’anime.

Ce n’est qu’en retrouvant le calme 
profond, en le cultivant en toi et en 
appréciant de vivre avec lui que tu te 
rappelleras qui tu es, d’où tu viens et ce 
que tu as à accomplir pour t’accomplir. »

Pour cultiver et vivre avec le calme la 
méthode la plus aisée consiste d’abord à 
pratiquer la méditation. Ainsi nous 
sommes obligés de nous extraire du 
monde, pour quelques temps, pour vivre 
le premier état de base qui est justement 

le calme que 
n o u s 
recherchons.

Ensuite lorsque 
nous retournons 
dans notre vie 
q u o t i d i e n n e , 
ayant goûté ce 
q u ’ e s t «  l e 
calme  », nous 
pouvons plus 

facilement le retrouver, faire appel à lui 
en pensée pour avoir les idées plus 
claires face à nos problèmes. 

«  Le monde perturbateur cherche 
toujours à te faire perdre ton calme. Si tu 
trouves le calme, tu te trouves toi-même 
et ce monde de confusion et d’agitation 
vaine devient faible. Si tu perds ton 
calme, tu te perds, tu t’agites et ce 
monde s’empare de toi et te gouverne. »

Ceci es t une grande sagesse à 
comprendre, le monde actuel cherche à 
nous affaiblir en nous entrainant dans 
son chaos, dans son agitation et ses 
peurs fabriquées. 
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Nous avons le pouvoir et le devoir de 
nous protéger de cela en ne nous laissant 
pas attraper par les peurs, la dysharmonie 
et la folie de ce monde éphémère.

« Comprends que le calme est un art de 
vivre, une culture, une façon d’être digne 
et noble dans le monde.

En entrant dans le cercle de la Ronde des 
Archanges, considère que tu te tiens dans 
le bouclier, dans l’aura de ma présence 
magique et que tu es maintenant un 
serviteur, un adepte du calme.

Pense au calme comme à une réalité 
vivante qui est un Ange 
au-dessus de toi, en toi 
et autour de toi.

Relie-toi au calme par 
Dieu la Mère et pose-toi 
en conscience sur Elle.

Comprends que le calme 
est omniprésent et qu’il 
est ta vraie nature.

Sortir du calme, c’est 
sortir de toi.

Perdre le calme, c’est te perdre.

Si tu te révoltes, si tu cherches à t’en 
sortir, à sauver ta peau et que tu t’agites 
pour trouver une solution, comprends que 
tu es juste dans une musique chaotique et 
dans un courant destructeur. Il n’existe 
pas de solution dans l’agitation. La 
solution, c’est de connaître le grand calme 
et de se retrouver soi-même dans le vrai.

Je sais que la terre de Lumière est chère 
au cœur des Esséniens, des Esséniennes. 
Vous en parlez souvent, elle est pour vous 

une référence. Alors je vous dis que la 
porte qui mène vers elle est le grand 
calme. En elle règne le calme, car elle est 
une terre de sagesse, une terre emplie 
d’âme, d’intelligence et de bons esprits 
sur laquelle il est possible de se poser 
pour goûter la plénitude et la sérénité.

Le calme te conduira à la neutralité 
i n t é r i eu re , à l a t r anspa rence , à 
l’invisibilité, à l’impersonnalité, à 
l’existence dans la non-existence. Cette 
transparence intérieure, ce silence, cette 
neutralité pourront alors appeler les êtres 
autour de toi qui vont te révéler la sagesse 
de la vie et surtout, de ta vie, ce que tu 

dois faire, comment tu 
dois le fa i re e t la 
position que tu dois 
adopter dans ces 2 
mondes qui cohabitent 
en toi : le silence et la 
parole. »

L’Ange nous invite par 
le calme à percevoir la 
neutralité intérieure qui 
permet de ne pas juger 
les situations et les 

êtres ; la transparence qui permet de 
connaître l’intérieur de soi, nos forces et 
nos faiblesses ; l’impersonnalité qui 
permet de servir Dieu avant tout ; 
l’existence dans la non-existence qui  
nous donne accès à notre être individuel à 
l’intérieur de l’être collectif universel.

Je vous souhaite une bonne rentrée et de 
bonnes méditations sur tout ce que le 
calme peut nous apporter comme vertus. 

Je vous bénis.

Gérard PETITBOIS 
Pasteur Essénien
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Voici un mail reçu il y a quelques 
mois et la réponse qui lui a été 
apportée.

« Bonjour mon frère,    

Je te remercie pour tes belles homélies 
que j'écoute régulièrement et par 
lesquelles tu transmets de très beaux et 
très purs enseignements qui m'aident à 
être chaque jour plus sensible,  et plus 
dans la compréhension du monde 
divin et des Archanges. 

Je venais vers toi car 
j'ai une question qui 
malgré mon écoute 
assidue me revient.

J e n e s a i s p a s 
comment faire pour ne 
pas me laisser envahir 
par un monde de 
tristesse et de désarroi 
quelques fois,  lorsque 
je vois ce que l'on fait 
à notre terre mère et 
aux animaux… 

P e u t ê t r e f a u t - i l 
beaucoup plus de temps de lecture et 
d'écoute  des enseignements des 
Archanges pour arriver  à  comprendre 
et à ne plus être dans ces états d'âme ?

Merci beaucoup mon frère 🙏 🙏

Bien fraternellement 
F H. »

Bonjour ma soeur,

C’est une joie de te lire et de te 
répondre.

Je comprends ton questionnement et 
ton trouble car pour celui qui aime la 
nature, les plantes, les animaux… il 
est difficile de supporter la souffrance 
qui leur est infligée.

Cependant il y a des 
notions importantes à ne 
p a s o u b l i e r p o u r 
progresser dans la maîtrise 
de soi.

Pour commencer, selon le 
principe qui dit qu'on 
devient ce que l’on mange 
et qu’on devient ce que 
l’on voit, il faut veiller à 
ne pas regarder ce qui est 
i n d é s i r a b l e à n o t r e 
construction intérieure 
sinon nous nous faisons 
féconder par cela et ainsi 

on devient faible. De même, si on 
regarde le laid, on devient laid par la 
force des choses. C’est une loi qui se 
traduit dans le 6ème commandement 
de l’Archange Gabriel « Tu ne 
regarderas pas ce que tu ne dois pas 
regarder de peur d’être possédé » 

Courrier des lecteurs :
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Je t’encourage à regarder cette 
homélie du 22 mai 2022 https://
y o u t u . b e / c R 9 G l w s 2 t A g ?
si=O8AP68S4yLrdh3d9

Cela ne veut pas dire qu’il faut être 
indifférent de ce qui se passe autour 
de nous ; cela signifie que si on 
tombe dans le piège qui nous est 
fabriqué par le monde actuel en 
produisant toutes les informations 
nécessaires pour nous détruire 
intérieurement, si on ne cesse de 
regarder et de 
p e s t i f é r e r 
contre tout ce 
q u i n e v a 
p a s … o n 
sombre alors 
d a n s l e 
désespoir, on 
dev ien t de 
plus en plus 
faible et on 
passe à côté de tout ce que l’on 
devait faire pour servir Dieu et le 
mettre dans la victoire.

Par contre, si on se construit une 
pensée libre de toute noirceur (je 
sais, c’est l’idéal), si on regarde la 
beauté du monde et la majesté des 
lois à l’oeuvre, on se désolidarise de 
la bêtise du monde et on devient de 
plus en plus fort dans la joie au 
service de Dieu !!!

De plus , s i on par t ic ipe à la 
construction de la Maison de Dieu sur 
la terre (en diffusant ces bulletins, en 
partageant ces vidéos, en faisant un 
don pour la faire grandir….) alors on 
acquiert la certitude de faire le bien 
autour de soi et on obtient en retour 
une Force et une Joie inébranlable au 
service de Dieu !!!

Il faut réaliser que c’est dans la JOIE 
que l’on trouve la Force de servir Dieu. 
Et en Le servant, on se change soi-

même et on 
change toute 
l ’ h u m a n i t é 
avec nous ! 
« La Lumière 
e s t e n t r é e 
d a n s l e 
monde, elle 
chemine d’un 
être à un être, 
j u s q u ’ à c e 

que le monde entre dans la Lumière et 
soi UN avec elle. » 

Par cette prise de conscience, on libère 
tous les êtres qui souffrent aujourd’hui. 
C’est ainsi que nous sommes à notre 
place dans la création, c’est ainsi que 
l’on ne tombe pas dans le piège qui 
nous est dressé, c’est ainsi qu’on peut 
servir Dieu et libérer ceux qui 
souffrent.

https://youtu.be/cR9Glws2tAg?si=O8AP68S4yLrdh3d9
https://youtu.be/cR9Glws2tAg?si=O8AP68S4yLrdh3d9
https://youtu.be/cR9Glws2tAg?si=O8AP68S4yLrdh3d9
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Pour t’aider sur ton chemin, voici un 
extrait du psaume 79 de l’Archange 
Gabriel :

« Ne vis pas dans le désespoir qui 
engendre le monde des hommes. Ne 
permets pas à son avidité, sa détresse, 
sa faiblesse de t’envahir, de te 
posséder et d’orienter ta vie. Le 
monde est en toi, c’est certain. Sa 
faiblesse est aussi ta faiblesse. Mais va 
vers l’espace de la Ronde des 
Archanges, vers ce qui régénère ton 
âme et fait apparaître la source pure et 
éternelle de l’esprit 
en toi.
Plus tu t’approches 
du monde divin, 
plus tu le sais, car 
ta vie se renouvelle 
de l’intérieur à 
chaque ins tant . 
Plus forts, plus 
vivants deviennent 
t a p e n s é e , t e s 
s e n t i m e n t s , t a 
volonté, ta force, ta vitalité, ta santé, ta 
réalisation. Si tu l’acceptes, tu deviens 
un être fort et puissant et peux réaliser 
tout ce que le monde supérieur te 
demande, devenant un serviteur du 
Plus-Haut et non plus du plus bas.

Sache que le monde supérieur ne peut 
descendre dans le monde dans lequel 
tu te trouves, car il ne lui appartient 
pas ; c’est le monde de l’homme.

S’il veut réellement vivre et construire 
sa destinée avec le monde divin, 

l’homme doit savoir se dégager de 
l’emprise d’un monde inférieur. S’il veut 
aller vers un monde qui n’est pas 
humain, mais angélique et divin, il doit 
savoir utiliser ce qui est au-dessus de lui 
et qui ne lui appartient pas. Tels sont la 
sagesse, l’héritage et la tradition des 
Esséniens."

Ensuite, voici un extrait du psaume 232 
de l’Archange Ouriel :

"Si tu veux être libre, noble, juste, vrai et 
m a r c h e r a v e c 
d ro i tu re su r l e 
c h e m i n d e 
l’immortalité, sois 
un libérateur des 
mondes, engage-toi 
dans l’œuvre de 
Dieu et participe au 
s a u v e t a g e d e s 
mondes.

Avant de libérer les 
autres, libère-toi toi-

même, car sache que tu ne peux donner 
que ce que tu as.

Si tu n’es pas libre, tu ne pourras pas 
libérer.

Libère-toi du concept de survie et de 
l’identification aux ténèbres qui se sont 
progressivement ancrés en toi.

Libère-toi de la loi du boomerang, qui 
fait que tout ce que tu accomplis dans la 
vie doit nécessairement revenir vers toi.
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Élève-toi, acquiers une autre vision, 
gagne en sagesse, en force, en qualité 
de vie.

Deviens généreux, entre dans le 
service de Dieu où tu donnes sans 
attendre de retour, où tu ne penses pas 
à renforcer ton existence terrestre, 
mais où tu fais apparaître l’immortel."

J’espère t’avoir été utile. N’hésite pas 
à revenir vers moi lorsque tu en as 
besoin.

Bien fraternellement.

Gérard PETITBOIS
pasteur Essénien

_______________________________

Afin d’enrichir notre rubrique, 
n’hésitez pas à m’adresser vos 
questions sur l’essénisme contemporain 
à :

secretariat.eecf@gmail.com

mailto:secretariat.eecf@gmail.com


Numéro 80 septembre 2024

Bulletin de l’EECF 10

Compte-rendu de l’office religieux public à Saintes        
du 2 et 23 juin 2024 :

Le dimanche 2 mai nous avons fait une 
homélie sur le thème « apprendre à bénir ».

Nous avons vu que bénir c’est apporter le 
réconfort, la paix, la joie. Car tout le monde 
peut bénir mais cela doit se faire dans le 
cadre de ce que l’on appèle l’Alliance.

Pour les Esséniens, l’Alliance est un contrat 
en t r e eux e t D ieu ma i s aus s i l a 
compréhension de la place du genre humain 
au sein de toute la création, entre les 
mondes visibles et invisibles. Si l’homme se 
coupe des autres règnes il n’a plus de force 
ni de légitimité pour agir. C’est dans l’union  
avec eux qu’il trouve sa place, le sens de sa 
vie. Cette dimension permet de découvrir ce 
qu’est la vrai écologie de la vie.

Nous avons vu aussi les occasions où nous 
pouvons être amené à bénir : ainsi toute 
notre vie est une possibilité de bénédiction 
pour être des artisans de paix, ceux qui 
prennent soin des autres.

L’Archange Gabriel nous explique dans son 
psaume 80 que bénir est un acte magique 
qui dépose un sceau invisible sur la 
personne ou le lieu ainsi béni. C’est 
pourquoi il faut être conscient de l’Alliance 
que l’on sert. Nous pouvons bénir avec la 
parole, le geste, un sourire et même la 
pensée.

Le dimanche 23 juin nous avons étudié le 
psaume 221 de l’Archange Ouriel : 

« L’instantanéité, clé de la puissance créatrice 
divine »

Vous pouvez retrouver la vidéo avec ce lien :

https://youtu.be/rr9NCvJRahU

Ensuite, nous avons eu le bonheur d’accueillir 
dans notre communauté notre soeur Michèle 
qui a reçu le « Bon Retournement du Coeur » 
première initiation essénienne qui permet de 
devenir un essénien et de recevoir un sceau 
dans les corps subtils. Ainsi nous sommes 
reconnus comme essénien par les mondes 
divins. 

C’est une cérémonie qui change la vie de toute 
personne qui la reçoit  et elle modifie même le 
destin de la personne au moment où elle 
traverse le voile de la mort.

Si vous voulez voir ce moment inoubliable, 
vous pouvez le visionner à la minute 1: 04:37 :
h t t p s : / / y o u t u . b e / g g N W S 9 4 i i O A ?
si=LOOcr95OOs33wC03&t=3877

Chers lecteurs, soyez bénis.

https://youtu.be/rr9NCvJRahU
https://youtu.be/ggNWS94iiOA?si=LOOcr95OOs33wC03&t=3877
https://youtu.be/ggNWS94iiOA?si=LOOcr95OOs33wC03&t=3877
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